

INVITÉ. Quand on lui demande de commenter les choix de son successeur, en matière d'invités d'honneur des Fêtes johanniques, l'ancien maire d'Orléans Jean-Pierre Sueur (PS) revendique d'abord « une certaine indulgence ». Puis, analysant plus finement les noms des personnalités conviées par Serge Gouard (UMP), il observe : « Moi, j'ai tenu à ce que les personnes invitées ne soient pas toutes du même bord. Serge Gouard n'a toujours pas invité de politiques de gauche. Un peu de pluralisme politique ne nuirait pas. » Et, plus tard : « Après Poivre d'Arvor, Stéphane Bern et Audrey Pulvar, la voie me paraît toute tracée pour Michel Drucker. » Vous aviez dit « indulgence » ? ■